



## Feindesliebe ist schwierig

„Alles Böse im Menschen ist ein Anzeichen für (*seelische*) Krankheit. Verachtet niemanden, auch wenn ihr seht, wie unzüchtig, betrunken und gotteslästerlich sie sind. Das Abbild Gottes existiert auch in ihnen noch, freilich ohne dass sie es bemerken... Es ist normal, dass der Feind dieses Abbild beschmutzen will. Es ist überhaupt nicht einfach das Abbild Gottes in jenen zu erkennen, die dich verhöhnen und sich wie wilde Tiere verhalten. Diese aber musst du aber noch mehr bedauern, denn ihre Seele wurde verkrüppelt, wahrscheinlich ohne je wieder Gesundheit zu erlangen, ihre Seele zu ewigen Qualen verurteilend. ...Wie schwer das ist: dass jemand seine Feinde liebt!“

Hl. Gabriel von Georgien

